
葛迫利郎 議員 

・ 湾岸道路について 

 ・ 具体的に計画はあるのか 

・ 桜島架橋問題について 

・ 垂水市の対応について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 道の駅について 

・ 経過と今後の取り組みについて 

 

池山節夫 議員 

・ 生活環境の整備について 

・ 満潮時の大雨に対する中央地区の排水対策について 

・ 中央地区の市道の補修、整備について 

・ 垂水市の活性化について 

・ 日曜市場の開発について 

・ マリンプロジェクト計画について 

（垂水新港南側の開発について） 

・ 火葬場について 

・ 現状 

・ 建替えについて 

 

森正勝 議員 

・ 人口増対策について 

・ 道の駅構想の現況について 

 

上村和博 議員 

・ 消防行政について 

・ 消防施設、整備の実情について 

・ 人事交流について 

・ 議案の再提出の考えはないのか 

・ 人材育成と人事異動の基本姿勢について 

・ 職員の能力開発の推進について 

・ 人事制度と昇任制度の確立 

・ 計画的人事ローテーションの確立 

・ 職種変更のあり方の検討について 



・ 政策形成能力の養成・研修について 

・ 教育行政について 

・ 教育委員再任の経緯について 

 

川畑三郎 議員 

・ 水産行政について 

・ 市道の整備について 

・ 江ノ島開発について 

 

篠原靜則 議員 

・ 市民が主役の開かれた市政について 

・ 防災 

  災害に対するマニュアルはどうなっているか 

・ 災害 

台風や地震等の自然災害に対する出動の体制づくりはどうなっているか 

地震観測所がないが設置すべきではないか 

・ 消防 

防災拠点として使用できる建物か 

今回移転が考えられる建物は建築後２０年以上経過し、耐震性に乏しいのではないか 

・ フェリー駐車場 

新垂水港の駐車場でロープのはってある所はどうにかならないか 

 

持留良一 議員 

市長の政治姿勢について 

・ 職員採用に関わり「自己情報の公開」について 

・ 一次試験の結果を本人が公開を求めるなら公開せよ 

職員採用試験について 

・ 障害者の特別採用枠を設けることについて 

 今後の問題として U ターン枠の検討も必要ではないか 

福祉行政について 

・ 介護保険 

   実態から見えてきた問題と対策について使用料の軽減策を図れ 

   第 1 号保険者（低所得者）の保険料の軽減について検討されたのか 

   在宅酸素療法患者の電気代の助成について 

   ハリ灸の助成について 

国保問題について 



・ 高額医療費の返還方法を現物支給について 

・ 繰越金の処理について 

消防行政について 

・消防団員の待遇改善について 

 

新原満大 議員 

・ 教職員住宅の整備について 

・ 錦江町の水はけ問題について 

・ 教育情報化対策について 

・ 市町村合併について 

 

北方貞明 議員 

税収（市税）増についての施策は 

・ 企業誘致 

・ 地場産業 

 

塩満義信 議員 

消防庁舎移転整備問題について 

・ ６月定例会で土地建物取得の議会否決をどのようにとらえているか 

・ 会議録によると議会の議決が要ると判明したのは６月５日とあるが確かか 

・ 庁舎に関する計画のこれまでの経緯は 

・ 平成 12 年度の予算要求と財政の検討は 

男女共同参画社会実現について 

・ 本市の協議会や審議会等における女性登用はどれ位進んだか 

・ 女性職員の登用が少ないが人事考課は 

・ 男女共同参画のまちづくり条例は 

シルバー人材センター設置計画について 

・ 調査・研究は、進められたか 

・ 国庫補助基準は、本市の場合クリアできないか 

・ 最優先すべき施策と考えるが 

職員研修について 

・ 市独自の研修は考えられないか 

行財政改革について 

・ 事務、事業見直し進捗は 

・ 「電話放送」方式で、電話交換手の制度廃止の検討は 

 



川尻達志 議員 

広域行政について 

・ 市町村合併年頭においた動きがあるが本市の基本的スタンスのあり方について 

南海郵船との土地について 

・ 過去の経緯と今後の方針について 

道の駅について 

・ 温泉掘削の現状と今後の展開について 

道路整備について 

・ 県道垂水南之郷線の整備、市道野久妻の整備について 

農政について 

・ 就業者減にともなう諸問題について 

 

 


